

AMOR ES LA LEY



# EL HERALDO DEL ESPIRITISMO

SUCESOR DE "EL HERALDO DE ULTRATUMBA" PARA LOS EFECTOS DE LEY

ORDEN DEL CIRCULO ESPIRITA "UNION FRATERNAL" ADHERENTE A LA ESCUELA MAGNETICO ESPIRITUAL DE LA COMUNA UNIVERSAL  
PERIODICO MEDIANIMICO  
Registrado como articulo de 2a. clase el 10 de Marzo de 1923



EL UNIVERSO

SOLIDARIZADO

EL MUNDO TODO COMUNIZADO

1931 DIB

# ESCUELA MAGNETICO-ESPIRITUAL DE LA COMUNA UNIVERSAL

FUNDADA EL 20 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DE 1911

Maestro Fundador: Joaquín Trincado  
Cátedra Central: Buenos Aires.—República Argentina  
Calle de Bartolomé Mitre número 3458-62

## PROCLAMA:

El Universo Solidarizado.                      Uno es el principio. Uno es el fin.  
El mundo todo Comunizado.                Todo es Magnetismo Espiritual.  
La Ley es una. La Substancia una.

## PROGRAMA PERPETUO DE ESTUDIOS:

**LA VIDA**  
ETERNA Y CONTINUADA

## TOPICO:

Fraternizar toda la familia humana.

## MANDATOS:

“Conócete a tí mismo”.—“Ama a tu hermano”.

## EMBLEMA:

SIEMPRE MAS ALLA.

## AXIOMA:

“En él estaba la vida y la vida es la luz de los hombres”.

## APOTEGMAS DE ALGUNOS HERMANOS COMPONENTES DEL CONCLAVE QUE DIRIJE Y REDACTA ESTE PERIODICO:

“Buscad la verdad, que ella os hará libres.”—JESUS DE NAZARETH.

“El Amor es la llave de oro del más allá.”—ADA.

“El presente justifica el pasado, como el porvenir justificará el presente.”—ESPERANZA.

“Nacer, morir, volver a nacer y siempre progresar, tal es la ley.”—ALLAN KARDEC.

“El progreso de los pueblos está en razón directa a la conciencia adquirida.”—VICTOR HUGO.

“Las unidades estelares son piezas del gran reloj Cósmico de las que se vale el Padre Creador para engranar su obra sin segundo.”—ERASTO.

“En el amor a la sabiduría radica la felicidad.”—RUBINDRANATH TAGORE.

“El gran instructor está en tí mismo; búscalo en el interno.”—VITAM IMPENDERE VERO.

“De la sabiduría infinita y Absoluta del Padre, depende la del espíritu que es relativa; de allí que el Padre sea Omnímodo y el Espíritu Omnipotente, en su relatividad.”—JOAQUIN.—(El Abuelito).

# EL HERALDO DEL ESPIRITISMO

Sucesor de « El Heraldo de Ultratumba » para los efectos de ley.

## El Nuevo Título de Nuestro Periódico

Que el Padre Creador more constantemente entre vosotros, mis amados hermanos.

Por acuerdo expreso de los Consejos Superiores del Padre Creador Infinito el título de este órgano de propaganda del Espiritismo, Luz y Verdad, en el Planeta Tierra, se ha cambiado por el nombre de "El Heraldo del Espiritismo".

Cabe a mi deber, y lo cumplo con verdadero gusto, el venir a daros una explicación sobre este importante particular, pues no solo es el hecho del cambio del nombre lo que aquí se sucede, sino algunos otros hechos de índole metafísica que deben quedar al descubierto para todos vosotros los que, habiéndos iniciado en el conocimiento de los austeros principios de nuestra Escuela, podéis comprender su gran trascendencia.

En primer lugar debo recordaros que, cuando se le dió una forma filosófica al espiritismo o sea cuando el precursor misionero León Hipólito Denizard Rivail formuló su cartilla, que debería ser precisamente la antesala de los grandes principios de nuestro amado Credo que sirve al Padre Infinito como política para el Gobierno del Espiritismo en todo el Universo, en las mismas obras de Allan Kardec encontrábamos definido al Espiritismo de la manera siguiente: "El Espiritismo es la Ciencia que trata de las relaciones existentes entre los seres encarnados y desencarnados".

Ahora que se han levantado ya, porque es el tiempo, algunos velos de ignorancia que cubrían las mentes de la humanidad terrena.

Ahora que se ha venido a la convicción de la realidad de las cosas y que se conoce, por la mayoría de la misma humanidad, aun cuando sea en espíritu, que todos los mundos del Cosmos están habitados por humanidades o familias espirituales más o menos evolucionadas que la que está llevando a cabo la esenciación de este mismo Planeta.

Ahora que hemos llegado ya a sentar la piedra inmovible del edificio de la civilización verdadera; ahora nuestra Escuela dice: Todo lo que hay cristalizado en el Universo está hecho por el espíritu.

Todo lo que denota acción inteligente está manifestado por el Espíritu; de manera que las Ciencias, no son más que la manifestación inteligente y consciente del espíritu, ya sea éste encarnado o ya sea desencarnado; ya pertenece al plano físico o mundo material; ya esté en el plano etéreo o mundo espiritual; de manera que ahora, bajo estas bases firmísimas y axiomáticas en todo el Universo, nosotros decimos,

es decir, nuestra Escuela dice: "¿Qué es el Espiritismo?"

"LA ACCION DE TODOS LOS ESPIRITUS EN EL UNIVERSO INFINITO".

Quiere decir que bajo este axioma universal las Ciencias todas, las artes todas, las industrias todas y en fin, todo lo que denota acción inteligente de los espíritus, inclusive la formación de mundos, de sistemas y de nebulosas, hijas son del Espiritismo, y Espiritismo lo es todo en el propio Infinito Universo.

Notad pues la diferencia de los conceptos de nuestra Filosofía sin límites, notad los horizontes sin barreras de ninguna especie que trae esta grandiosa concepción y notad también lo trascendental que es el acuerdo del Concilio que forma los Consejos Superiores del Padre Eloí al dar el nombre del "Heraldo del Espiritismo" a este órgano de propaganda de quien representa a esos Consejos Superiores del Padre, en el Planeta Tierra, o sea la Escuela Magnético Espiritual de la Comuna Universal a la que tenemos la gran dicha de pertenecer.

Por otro lado el mismo Concilio, los mismos Consejos Superiores, después de un estudio profundo y sereno sobre el dibujo de la misma carátula que aparecía en el periódico, cuando llevaba la denominación de "El Heraldo de Ultratumba" llegaron a la siguiente conclusión.

En primer lugar esta Escuela no abriga en su seno personalismos de ninguna especie, porque sabe perfectamente bien que todos los espíritus en la parte esencial somos absolutamente iguales ante el Padre Creador; aún cuando nuestros niveles morales e intelectuales y por ende nuestro grado de progreso, sean diferentes.

Reconoce sí la labor de todos aquellos espíritus que han venido a cumplir con su deber, cumpliendo estrictamente con la ley de amor, en el seno de esta humanidad, después de haberlo hecho en otras y en mundos anteriores en sus múltiples existencias.

Así que no desconoce el gran sacrificio y por ende la gran dosis de abnegación, de amor, y de desinterés que tuvieron, tanto el primer moralista y misionero amoroso que vino a esta humanidad en una encarnación con el nombre de Antulio, y después con el nombre de Jesús de Nazareth, como la labor llevada a cabo por el precursor de esta Escuela, León Hipólito Denizard Rivail y considera que las fotografías de estos dos hermanos fueron puestas en la carátula del propio periódico obedeciendo a un sentimiento de gratitud y admiración a eso

mismos hermanos; consideramos también que la mayor parte de los hermanos lectores de este mismo periódico habrán llegado desde luego, por sus enseñanzas, a un nivel de conocimientos y por ende de intelectualidad para comprender que esas fotografías aparecieron procediendo de ese mismo sentimiento a que antes hago referencia, pero los Consejos Superiores del Padre dicen y con justa razón: "No toda la humanidad está en aptitud de comprender esto, sino muy al contrario, la mayor parte de ella está más inclinada a sus prejuicios religiosos, que a la liberación por la verdad, dando esto por resultado que podrían los mismos hermanos idolatrizar a estos hermanos, cuando precisamente nuestra escuela viene a derribar ídolos, ya sean estos de carne, de oro, de plata, de madera, de barro, etc. etc. y para no dar lugar a que esa idolatrización hiciera sufrir a los hermanos a que se contrae este humilde artículo, en el espacio, vale más suprimir esas fotografías para que la Escuela siga por el sendero que se tiene trazado, el cual es el de exponer principios, mas no defender ni discutir personalidades, sino en lo que se refiere a los mismos principios sentados por ellas, en lo que tiene contacto con la colectividad y puede afectar de alguna manera al progreso de la misma.

Mucho nos hemos complacido en que las razones aducidas por los componentes de ese conclave de seres que forman los Consejos Superiores de nuestro Padre Creador, hallan sido sabiamente interpretadas por los componentes del Círculo Espiritista Racionalista "Unión Fraternal" y nos complacemos también en que estos hermanos que forman dicho Círculo hayan recibido con beneplácito el acuerdo de los mismos Consejos, pues esto nos indica que son seres disciplinados que saben cumplir con su deber, después de razonar y de pesar las cosas en la balanza justiciera de la equidad y de la justicia.

Por tanto, desde este número aparece ya la nueva carátula cuyo simbolismo es grandioso.

Aún estamos en el tiempo, según el dicho del Maestro de nuestra Escuela, en que se deben usar símbolos porque estos encierran precisamente las grandes y bellas verdades que hay todavía, para muchos de nuestros hermanos que estudiar y descubrir, pero precisamente allí está el encanto de la Creación; descubrir siempre y gozar de la satisfacción del descubrimiento, sin llegar nunca a la meta, porque el progreso es infinito.

Aprovechamos esta oportunidad para dirigirnos a todos los lectores de nuestro periódico, para recomendarles el estudio. Estamos en una época que sirve de antesala a una verdadera etapa de engrandecimiento para la humanidad; estamos próximos a pasar por una de esas crisis que en este organismo enfermo de la humanidad terrena está bien significada por la expulsión de todos los gérmenes morbosos que le impide recuperar su salud. Hagamos pues acopio de todos aquellos elementos que nos sirven para conseguir nuestro mayor progreso y recordemos que, dos líneas en extensión que se deben unir en un punto son precisamente las que forman la intelectualidad o estudio, y la virtud o conjunto de virtudes o sea la práctica de la moralidad. Seamos pues estudiosos para saber ser morales; y una vez conociendo los principios en que se funda la moral, seamos morales y seamos estudiosos para llevar el equilibrio a nuestras tres entidades. Así seremos felices. Viviremos tranquilos. Nunca nos cansaremos de recomendar la lectura y estudio de las obras de nuestra Escuela para conseguir tan hermosa finalidad.

Recibid pues todos, por conducto de mi humilde espíritu, la bendición del Padre Creador y una vibración amorosa de sus Consejos Superiores.

JOAQUIN  
(El Abuelito)

## ECOS DE NUESTRAS CATEDRAS

Que de las primeras a las postreras horas del día, el Padre Infinito os colme de felicidades, mis amados hermanos.

Cábeme la satisfacción de servir por esta vez de cronista a la gira emprendida por nuestro hermano Administrador a la simpática población de Xicotencatl, Tamps, en donde se encuentra funcionando la Cátedra núm. 3 de nuestra Escuela y al puerto importante de Tampico, en el cual, y como resultado de esta misma gira quedó establecida otra Unidad de la Escuela Magnético Espiritual de la Comuna Universal, a la cual tengo el honor de pertenecer.

A invitación expresa de los hermanos componentes de la Cátedra número 3 establecida en Xicotencatl, Tam. y a efecto de conmemorar el 1892 aniversario de la desencarnación

de nuestro amado Maestro e inolvidable moralista Jesús de Nazareth, acaecido el 22 de Junio próximo pasado, salió nuestro amado hermano Javier con su compañera, la hermana Elisa, para dicha población habiendo tenido necesariamente que pasar por la población de San Luis Potosí, en la cual tuvieron oportunidad de entrevistar a nuestro amado hermano Rufino Juanco, que, también en viaje de propaganda y con la representación de nuestra amada Escuela encontrará base en dicha población para una bella labor.

Hubo allí oportunidad de cambiar impresiones sobre la propaganda; sobre la marcha general del ideal, y después de haberse ofrecido mutuamente cordial ayuda, se despidieron habiendo continuado el viaje nuestro hermano Javier, no sin llevar para los hermanos,

Xicotencatl y de Tampico, un cordial saludo de este hermano, el que, a su debido tiempo fué transmitido.

De paso por el puerto de Tampico, quedó concertado con los hermanos Vicente Estevez, Servando Becerra y Felipe Flores Cruz, que se sustentarán a la vuelta del hermano Javier algunas conferencias, a cuyo efecto dichos hermanos quedaron comisionados para preparar las cosas.

Por fin, estamos en Xicotencatl, en cuya población simpática, como antes digo, encontramos hermanos humildes, en lo que se refiere a la parte económica y social y si así cabe la expresión, aún política; pero en cambio ricos en conocimientos de los principios comunistas racionalistas de nuestra amada Escuela; corazones sinceros que laboran dentro de la especulación del progreso indefinido con buena voluntad y una dosis muy grande de amor.

El día mencionado y con el local que ocupa la Cátedra referida, enteramente lleno de público, se dió lugar al programa que en otro lugar de este mismo artículo se publica, habiendo resultado verdaderamente interesante la presentación del hermano y Maestro a quien se dedicó esta festividad, quien con frase que le es peculiar y característica hizo mención de la forma en que la humanidad, después de haberle hecho pasar por el sacrificio de su crucifixión en un madero infamante; en un patíbulo, después lo convirtió, por conducto de sus sacerdotes, en un Dios y el patíbulo en un símbolo de redención habiendo con esto aumentado, hasta un grado e inconcebible grado su dolor moral en el espacio; más hizo hincapié en que la promesa del Maestro se había cumplido; es decir de que el Maestro Joaquín Trincado había cumplido su promesa cuando hecha fué al pié de la cruz en la forma siguiente: "Yo te quitaré el baldón del Cristo".

Después de esta importante disertación en la cual tocó el Maestro Jesús puntos de verdadera importancia, que todos tienen conexión con la labor desempeñada por los misioneros y poniendo a la luz las maniobras del clero, la labor de todas las religiones y aún del espiritismo, termina por desear a todos los presentes que, constantemente se abran para ellos las puertas de la sabiduría y sigan conquistando lauros en la escala interminable del progreso.

Punto por punto y con una facilidad sorprendente se lleva a cabo el programa a que hacemos referencia y que en seguida se da a luz, como arriba decimos.

Todos y cada uno de los hermanos a que nos hemos contraído y a los cuales estuvo encomendado el mencionado programa, con fácil dicción, con facilidad de expresión mental, desempeñaron sus papeles en el tridólogo que también publicamos, pues consideramos sumamente importante su esencia ya que lo contenido allí es enteramente la verdad.

Papeles como estos que constituyen una especie de cuadros de la vida real son muy útiles para los públicos que comienzan a vislumbrar

la verdad de las cosas, pues como decimos, la esencia de estos cuadros lleva a las conciencias un elemento para quitar, en parte, la anestesia producida por las religiones en todos los tiempos de erróneas educaciones pasadas.

De manera que fué un éxito por el cual felicitamos a todos los hermanos que en ello tomaron parte en general, pero en particular a quien tubo esta feliz idea.

La mayor parte de la concurrencia estaba formada como es natural por el elemento obrero; por el elemento humilde, que es don, de se encuentra la mayoría de espíritus preparados para llevar a cabo el nuevo régimen que se avecina, en los cuales está latente el sello de la emancipación por el trabajo y el amor, y por eso es que nos sentíamos nosotros conmovidos verdaderamente por la racha de satisfacción que se experimenta entre seres que realmente están animados de una buena intención.

¡Cuánto no hubiesemos deseado que allí se hubieran reunido algunos de esos hermanos llenos de orgullo, de pretensión y de vanidad, que solamente piensan en allegarse elementos materiales, aun con perjuicio de sus hermanos menores, para que se hubiesen dado cuenta del error tan grande que hayan considerado las posiciones sociales elevadas como un principio de felicidad! Pues bien, como antes digo, se llevó a cabo magistralmente interpretado el programa de referencia, habiendo después hecho uso de la palabra igualmente otros hermanos, entre los cuales podemos citar al hermano Gabino Galarza, y Longinos Hernandez habiendo tenido solamente que lamentar el hecho de que entre el numeroso público que allí asistía se encontraba una hermana embargada por un dolor profundo moral, producido por la mala interpretación que en materia se les dá a los actos naturales de la vida.

Es que los estuches materiales aún no ceden a la influencia del espíritu, que solamente quiere armonía, que solamente quiere comprensión de las leyes inmutables y soberanas del Padre Creador; es que todavía no podemos comprender real y verdaderamente que debemos retirar de nuestros pechos todos aquellos prejuicios ancestrales que conservamos aun y que realmente nos vienen a perjudicar en nuestro progreso y a producir un punzante dolor.

Como yo bien sé que este artículo será leído tanto por el ser que en esos momentos con sus lágrimas daba una mayor limpidez a su alma, así como por el ser que las producía, a ambos me dirijo, para que la fe cumpla con su deber y tenga en consideración que la gratitud es una de las flores que deben adornar al espíritu, pero ésta no solamente se debe sentir en el interno, sino que se debe manifestar con el valor civil necesario, pues solamente las obras hacen fe y al otro ser para que retire, pues ya es tiempo, esa falsa comprensión de la vida que, como digo antes, solamente se debe a los prejuicios existentes en nosotros mismos.

De cualesquiera manera esa nota fué para

deber de velar por tu felicidad, y muy particularmente, en lo que se refiere a la salvación de tu alma, por lo que debes escucharme y atender a mi voz que es la expresión del corazón que bien te quiere y te habla tu madre.

15. Enriqueta— Sí, Madre adorada, es la expresión del corazón que bien me quiere, pero te suplico, te lo pido, me des libertad de expresar mis razones, con tu permiso, con la libertad que por justicia pertenece a cada ser, te juro expresar mis sentimientos y modo de pensar sin ofenderte, dentro de la lógica y la Razón.

16. Julia— Hija muy amada, veo que tus convicciones son firmes, y confío en mi fé, también confío en tí, razonaremos y estoy segura, que dentro de la Razón, expresarás tus sentimientos y modo de pensar y yo te escucharé, con franqueza, con toda libertad: habla y expresa.

17. Enriqueta— Sí, madre muy amada, yo soy liberal, mis ideas son de libertad, y por esas ideas, no seré capáz de exigir de nadie, que piense como yo, pero por la misma razón, no permitiré que nadie, absolutamente nadie, me obligue a pensar como ellos piensan, y al decir nadie, no hago excepción de personas, aunque está incluida mi adorada madre si, dentro de la razón, no lo conseguía, única y exclusiva facultad a que se sujeta el espíritu de todo ser humano, así madre mía, voy a deshacer uno a uno los puntos del argumento anterior, me preguntas: ¿Y tienes valor Enriqueta de decir eso delante de tu madre que te inculcó esa creencia? y yo te contesto, Sí madre, tengo el valor, porque mis convicciones son firmes, y son juicios propios, conocimientos adquiridos filosóficamente, después de largas deducciones de principios, y razonada conclusión, y luego me preguntas: ¿Qué si no veo que esa es la forma de sentir de la autora de mis días? Si madre mía, veo qué esa es vuestra manera de sentir ¿Pero que viene a hacer esto con mi manera de sentir y pensar? No estoy, ni nadie está, ni estar puede nadie, obligado a sentir y pensar del mismo modo que otro, porque ninguno es igual en progreso, yo soy joven, el medio ambiente en que yo me estoy desarrollando, no es el mismo en que te desarrollaste tú madre querida, por cuya razón, es injusto querer que yo sienta y piense en la misma forma que tú, es lo mismo que querer que un niño, se sujete a la vida ordenada de un anciano. Ahora, ¿qué es la tradición de nuestros abuelos? ¿Qué ellos la tomaron de sus antecesores? (como historia, muy bueno) pero como norma no puede ser, porque es rutina y la rutina todo lo hace viejo. ¿Qué es la mas antigua y y por ello la mejor? Es un error, pues las Religiones todas vienen marcando grados de adelanto o de atraso, de las humanidades que las conciben, pero entre todas, nada bueno pueden hacer, por el sistema dogmático, y la fe ciega a que deben estar sujetos sus fieles, pero en el caso de la humanidad terrena, ha sucedido esto, que la Religión Católica, asumió el poder de todas bajo un concilio, ofreciendo a las otras, la unión por medio de un

código que las rigiera a todas, pero jamás lo hicieron, porque su malhadada intención era, solo arrancar los secretos de todas y por eso la Religión Católica, ha sido mas mala que ninguna, más mala que entre todas juntas, y sabed que han sido 666, reasumidas todas en la católica que hoy por la acción de la justicia se arranca esa Religión de la tierra, y se tira lejos, muy lejos, a los mundos primitivos y allí, se saciarán los que quieran Religión, porque en la tierra ya no cabe ninguna, solo queda el Espiritismo Luz y Verdad, y yo, soy espiritista racionalista, comunista y liberal.

18. Julia— Hija, pero ¿Cuáles son esos males que tú pudieras señalar de la Religión?

19. Enriqueta— Madre amada, los males que la Religión tiene son casi incontables, pero los principales son, el sistema dogmático, las clases de clases, la hipocresía, el acaparamiento que lleva a los hombres al pauperismo, el celibato, contra la ley natural de procreación, el fanatismo, el invento del infierno que no existe, la gloria imaginaria, la confesión, con pretexto de perdonar cuando ni el mismo Creador Supremo, puede perdonar, ni castigar, porque si perdonara sería injusticia, y si castigara sería igualmente injusticia. No, Madre mía. ELOI, causa primera de todo cuanto existe, tiene su Ley, y ésta, es amor puro, y de sus hijos, el que más se acerca a El es el que más ama, y solo por el amor puede comprender a su Padre, amando al hombre su hermano, que son todos los hombres sin distinción de raza ni clase, y cuando se sale de esa Ley, haciendo o causando daño a un segundo, sufre remordimiento si obra el mal, o goza si obró el bien, y ésta es la Ley, consecuencias naturales de los errores de los hombres, pero no son castigos, ni perdones sino, justicia rigurosa.

20. Rosita— Oye Julia, ¿No te parece que Enriqueta tiene razón en esos males que ha señalado? Pues eso del celibato, yo también lo veo como un atentado contra la Ley Natural, fíjate, supongamos que todos los hombres protestaran contra la Ley carnal, y que pudieran cumplir tal juramento. ¿No te parece que daría por resultado el fin de la humanidad? puesto que se cortaba la procreación, y si bien es cierto que los sacerdotes jamás pudieron cumplir esa promesa, pero eso era su intención, y no pudiendo soportar el aguijón de la Ley, lo hicieron de la manera más irracional, haciéndose pasar como castos y con capa de santidad, he ahí, su hipocresía, y de esto, han resultado funestas consecuencias, de las que yo, he sido testiga, pues he visto niños y niñas que su madre, sufre horriblemente solo porque no puede decir que el padre de aquel niño es el sacerdote, y el sacerdote, tampoco tiene el valor de decir que aquel niño, es su hijo, y como esto, es halagador para el padre que engendra y no ayuda a crear, por que se encuentra libre, holgazán, robusto, y siempre listo a buscar nuevos corazones que anastecia con su lasciva, y en este sentido, tiene razón Enriqueta.

21 Julia.— Es cierto Rosita, y tú Enriqueta,

tienes razón, desgraciadamente son los sacerdotes, hipócritas, lascivos y todo lo que ustedes acaban de decir es cierto, y por esto son malos administradores, pero de eso que sean malos administradores, nada dice que desvirtúe a la verdadera religión y su objeto, el objeto de la religión es, moralizar a la humanidad, y conducirla por el camino del bien, porque yo entiendo que el ser humano, necesita un punto de vista que le sirva de faro y lo conduzca a puerto seguro, y esto en mi concepto, solo la religión puede dar a la humanidad, porque dime tú Enriqueta. ¿Qué sería del hombre si no tuviera una forma de adoración a ese ser Supremo que llamas ELOI, y que yo llamo DIOS.?

22 Enriqueta.—Madre, en lo que hemos comentado de la religión, nos hemos concretado a los hechos malos de los sacerdotes, y como dices eso, nada tendría que hacer con las virtudes y objeto de la religión, pero es el caso madre mía, que tú, no sabes el fundamento de las religiones, ni menos su origen, y te lo voy a decir, el origen de las religiones, fué el primer grado de desarrollo en la infancia de las humanidades, el hombre presentaba un poder Supremo, pero en su ignorancia, no lo podía concebir, y como no conocía mas que a la materia, a la materia hizo Dios, y no es que quisiera adorar a la materia, sino que creía que en la forma ideada, estaba su preconcebido Dios, hasta allí, fué buena la religión, ya que era el sentimiento innato de cada uno, y en libertad adoraba cada uno en la forma que lo entendía, pero luego que se agrupó cierto número de hombres bajo la adoración de un ídolo, cuyo ídolo, tenían que dejarlo bajo la custodia de un individuo que de nada se ocupaba, mas que de cuidar aquel ídolo, y de aquí nació el sacerdocio, de aquí, comenzó la religión a ser mala, y hoy por la holgazanería de esos sacerdotes, ya veis las fatales consecuencias, por eso hoy en el Espiritismo Luz y Verdad, no necesitamos ya sacerdotes, ni santos, ni altares, ni nada, porque esa forma idólatra, fué de su tiempo, hoy con los adelantos del progreso actual, sabemos que el Creador ELOI, tiene su Ley eterna e inmutable, y ésta es Amor, amor al hermano, amor al semejante, que son todos los hombres sin distinción, y este es el tópico, este es el faro, que conducirá a la humanidad a puerto seguro, y este es el punto de partida y este es el fin, porque es la única ley Suprema que rige a todo el Universo, y es la única a que se sujeta el espíritu del ser humano, y como todos los espíritus obran dentro de esa única ley, esa acción conjunta es el Espiritismo, Luz y Verdad.

23 Julia.—Bien Enriqueta, pero que me dices de la moralidad, y ¿Qué debemos hacer con nuestros hijos sin religión.?

24 Enriqueta.—Muy bien madre mía, y en mi misma tienes el ejemplo, en este momento madre mía, dí con toda tu corazón, la verdad pura, sin piedad, apunta mis faltas, y dime. ¿He sido ingrata contigo? ¿He sido desobediente? ¿En los actos domésticos he faltado a tu respeto? ¿Te he dado baldones en

deshonra de tu reputación? ¿He denigrado tu dignidad en mi ausencia? Dí con franqueza madre mía lo que sientas, y yo, te contestaré.

25 Julia.—No, hija mía, no puedo decir semejantes cosas porque tú haz sido una hija muy buena conmigo, y si sigues observando esa conducta, nunca tendrás un reproche de tu madre.

26 Enriqueta.—Gracias adorada madre, si eso confiesas tú, tienes la prueba evidente, porque si en mi conducta ves actos de moralidad, sabed también que no los adquirí, en ninguna religión, sino en el estudio del Universo, estudio de las leyes Naturales, estudio de la naturaleza en general, y en esos estudios, se han acumulado conocimientos, que han ensanchado el horizonte de mis acciones, hay más campo donde campea la idea, y en conciencia de las cosas, se moraliza el ser, y se encausa paulatinamente, por el camino del bien, porque comprende que lo que a él le afecta, le perjudica de igual manera a su semejante, porque ambos son de la misma materia, y la misma Ley los rige, hé ahí madre mía, mis sentimientos y modo de pensar, y declaro con la frente muy alta, que no soy religiosa.

27 Julia.—Basta Enriqueta, acabarías por convencerme, pero dime. ¿Cómo voy a dejar una creencia que he adoptado toda mi vida, y de sopetón la he de dejar al primero que me asalte.?

28 Enriqueta.—No madre mía, dije al principio, que no sería capaz de obligar a nadie a pensar como yo pienso, pero dejo la pauta, y todo lo argumentado, es una tesis para vuestro estudio, y si logras deshacerla habrás triunfado, y si nó, no podrás menos que darme la razón.

29 Julia.—Bien Enriqueta, y si yo dejara mi Religión, ¿Quién me lo hubiera dicho que, tú hija mía, venías a poner punto final a tales ideas?

30 Enriqueta.—Madre, nada de casualidad existe, y esta misma ausencia, mía, que con pretexto de instruirme me he alejado de tí, es nada menos que la demostración palmaria, que las circunstancias, nos van orillando al cumplimiento de nuestro deber, y si yo estaba destinada a hacer esta propaganda en contra de la Religión, y me hubiera creado a tu lado sin salir nunca de aquí, me hubiera perjudicado y mi labor me hubiera sido manosa y mas difícil me hubiera sido cumplido mi misión.

31 Rosita.—Sí, Julia, por algo Enriqueta se ha creado fuera de nuestro lado, mira que altos sentimientos tiene y sin embargo dice: no soy Religiosa.

32 Julia.—Hija mía, que se acreciente la nobleza de tu corazón, que el Creador te bendiga, y recibe de tu madre la bendición.

33 Enriqueta.—Sí madre mía, recibo la bendición de tí, recibo las caricias de mi tía, recibo la bendición de ELOI, y ustedes, recibid la mía. (Fin)

Autor del compendio.

TIBURCIO MARTINEZ.

## EL DISCURSO DEL OBISPO STROSSMAYER

### Continúa

a todos ellos: y que lo digan, si no es verdad. todas las otras religiones del Oriente y aún las mismas Cristianas, Protestantes, Cismáticas, Armenias, Griegas y Ortodoxas, que también, ninguna es justa, ni buena, aunque sea mejor que la Católica: la que, por engaño insólito, pidió y se apropió de todos los ritos y teologías de todas, bajo la promesa de unificación por un sólo código, que aún esperan, desde el año 325: pero en cambio, recibieron las armas del alucinado y asesino de su suegro y parientes, el emperador Constantino, primer emperador católico, obediente al Concilio primero (que merezca tal nombre), y tomó, la cruz-patíbulo, como arma redentora, cristianamente, para crucificar a todo el género humano.

Demasiado claro habla esto a la conciencia, despierta ya del letargo y libertada del oprobio. Y tan es cierto que la cruz nació como afrenta y afrenta sigue siendo, como que el celibato es inmoral y causa del desconcierto de la humanidad y que su fin es, acabar con la especie humana, si la naturaleza y la Ley divina impuesta de, "creced y multiplicaos" no fuera más fuerte que los celibatos; y no podrá jactarse ni uno sólo de los célibes, de no haber sentido en sí mismo la imposición de la ley de procreación y de aquí nacieron los más abominables crímenes, para eludir el patriarcado, esto cundió al Pueblo, siendo hoy una vergüenza, un estigma, que la humanidad arrastra y que la ley de la vida y con ella el Creador, no pueden perdonar y no perdona: porque la ley suprema es ésta: "Si odias, tendrás que amar; si matas, con tus besos resucitarás al muerto" y para su cumplimiento está la reencarnación, sin la cual, el progreso no puede ser, ni la vida podría tener atractivo y, el Creador no es injusto.

Los absurdos teológicos, no los tenemos en cuenta como base de este juicio; son absurdos y no resisten un miligramo de presión de la libre crítica: y aún menos investigación racional; y menos aun a la sabiduría del espíritu y ya tienen bastante juicio con esto; pero se les tomará si a juicio vienen, para apoyar el juicio material; moral y corporal.

Aun cuando ya queda sobradamente aprobada toda la falsedad de la religión Católica y cristiana, como están las otras facciones de Cismáticos y Ortodoxos, que no tienen tantos absurdos, pueden creerse más libres de la condenación que resulta contra la Católica, Romana y no Romana, y no pueden quedar en esa creencia aunque, engañadas por la cristiana, le dieron sus ritos y teologías cuya alianza ya se había prevenido en el Apocalipsis, diciendo que: "Del fondo del mar surgía una nueva bestia, con siete cabezas", que son siete religiones que firmaron la alianza.

El cisma protestante, nació por discordias entre los sacerdotes, selló su santidad, quemando al gran Miguel Servet y siguió en todo el e-

jemplo de terror de su madre la Iglesia Romana; si bien es cierto, que han defendido a María la madre de Jesús, en su ley de madre, de la cual la sacaron por el dogma de la Inmaculada Concepción, cosa la más irracional que cabe en la fantasía de las mentiras.

Más esto, que parece ser el fundamento que le diera derecho a la consideración del libre pensamiento, no es más que un subterfugio empleado, para ganarse al pueblo que jamás creyó (fundándose en la ciencia y la razón), que ninguna mujer puede concebir, ni ser concebida, más que por la ley única, con todos los defectos y virtudes de la Naturaleza, que para nadie hace, porque no puede hacer excepción; porque tampoco el mismo Creador puede torcer sus leyes, sin dejar de ser inmutable: ni tiene hijos predilectos, porque ángeles y demonios (que no existen) pero existen espíritus de luz y tinieblas, todos son sus hijos; sólo que a unos los mira con placer y a otros con misericordia; pero en los dos casos, con el mismo amor, porque sólo tiene un amor; como sólo tiene una ley y no la torció por Jesús, ni por nadie.

El protestantismo, pues, como los llamados cismáticos y ortodoxos, son cristianos y tienen sólo la atenuante de no ser católicos; pero son dogmáticos, son fanáticos y odian, lo mismo que los católicos los odian a ellos; han sostenido guerras por la religión; han atemorizado y perseguido al pueblo y no hay una sola familia que no tenga el estigma religioso y están por lo tanto en el mismo orden de sentencia.

El mahometismo, nació a tiempo por la unión de cincuenta religiones islamitas y fúlicas, nace ideado por los espíritus de progreso, para que sea el valladar entre el cristianismo y el budhismo u orientistas; el que, por la trampa del cristianismo, al pedirles sus ritos y teologías para unificar todas las religiones como ya queda dicho, no le perdonarían y no le perdonarán su felonía y se habían de ir a las manos y el mahometismo, cumplió el fin que se le encomendó, pero sosteniendo en todos los momentos guerras sangrientas, llevadas por la rugiente bestia católica, hasta llegar al odio más indomable llamándolos "Perros cristianos": por cuyo odio, cometió los desmanes del fanatismo: por cuya causa, el mahometismo, como el budhismo y las religiones de su familia, están en el mismo orden de sentencia.

Acaso parezca, que al no enumerar hechos tan vergonzosos de estas religiones, como de la católica y cristianas, se pueda pensar que son mejores, o que al juzgarlas haya habido parcialidad; no hay parcialidad: ya dije que cada una es un vicio de la católica y al examinar aquélla, quedan examinadas todas en ella, porque ella, al nacer, recopiló en sí misma todos los vicios, dogmas y ritos de todas: las abluciones de la judía, convertidas en un bautismo sacramental; y Juan, no bautizó en nombre

Continuará

## Mandatos y Recomendaciones de Nuestra Amada Escuela:

La Escuela, tiene por fin la fraternidad humana y "La Comuna" sin parcelas y sin fronteras.

No debes esperararlo todo de regalo.

El que nada sacrifica, a nada tiene derecho.

¿Quieres tener derechos? Créate primero obligaciones.

El progreso se adquiere por esfuerzo propio.

No queremos fe ciega, sino estudio, convencimiento que hace FE viva, porque solo las obras hacen FE.

No comprender una cosa, no da derecho a negarla.

No censures, ni hagas crítica de lo que no entiendes.

La crítica de lo que se desconoce, es calumnia.

El calumniador es vil y comete muchos crímenes.

La risa del ignorante, es imbecilidad.

¿Ves falta en tu semejante?. Mira bien, no sea tuya.

¿Tu quieres ser sabio? Estudia en tí mismo; habla poco; piensa alto; mira hondo; observa siempre y aprende de todos.

¿Sabio y sin amor? . . . No lo creas.

El que sabe amar, es el que sabe más.

El Padre Creador, ama a todos por igual; es el único sabio y de sus hijos, los hombres, el que más ama, está más cerca de EL y lo comprende por el Amor.

¿Quieres triunfar, hermano? Házte ideas propias; conócete en verdad, sé señor de tí mismo y esclavo de tu deber.

Tu amor lo medirás por el que le tengas a tu hermano.

El amor es sacrificio, pero también es justicia.

Baldón y caridad son igual: Amor es la Ley.

¿Te avergüenzas de llamarte Espiritista-Comunista, como te enseña esta Escuela? Pues reniegas de tu ser, y "no puede ser que no seas"; tienes tu luz apagada. Trata de encenderla pronto en el Espiritismo, Luz y Verdad.

En los libros de esta Escuela, está la luz y el camino; tienes el deber de estudiarlos y propagarlos entre tus conocidos, si amas el progreso y a tí mismo; sin lo cual no puedes amar a tu hermano.

---

HERMANO LECTOR: Hemos llegado a la época en que todo se debe analizar; en que todo se debe conocer; en que todo se debe pasar por el tamiz de la razón bien cultivada.—A todos los dogmáticos; a todos los que se encuentran reducidos a un mediocre círculo vicioso, les expresamos: ¿Acaso no tenéis confianza y fe en vuestras convicciones?—Pues entonces, si nuestras obras contienen algo de malo, con desecharlo basta; si contienen algo de bueno asimilárselo y ¡Adelante!—Pero nunca dejarse guiar por aquellos que están empeñados en desvirtuar las verdades universales, queriendo tapar la luz del sol con un dedo.

Los hermanos que desearan dirigirse al Director y Maestro Fundador de esta Escuela, pueden hacerlo directamente: su dirección es la siguiente:

Señor Joaquín Trincado.

BUENOS AIRES.—República Argentina.

Bartolomé Mitre: 3458.

TELEGRAMAS DEL EXTRANJERO: TRINCA-BAIRES.

Los que desearan hacerlo a esta administración, en la forma siguiente:

Señor Javier G. Cabrera.

"El Heraldo del Espiritismo".

México, D. F., Apartado Postal 1520.

INDICADOR  
DE  
"EL HERALDO DEL ESPIRITISMO"  
SUCESOR DE  
"EL HERALDO DE ULTRATUMBA"

PERIODICO QUINCENAL ESPIRITA

(NETAMENTE MEDIANIMICO)

Director:

EL ESPIRITU DE VERDAD

**LABORADORES:** Los espíritus elevados que forman el núcleo iniciador, y todos los hermanos desencarnados que pretendan impartir sus enseñanzas y luces a sus hermanos encarnados, siempre que sus comunicaciones estén ajustadas a los principios de la más sana moral y a los doctrinarios practicados y predicados por el Supremo Guía Espiritual de este Planeta.

**ADMINISTRADOR:** Hermano encarnado, Javier G. Cabrera.

**OFICINAS:** 4a. Sadi Carnot 120, México, D. F.

**DIRECCION POSTAL:** Apartado número 1520, México, D. F.

Precio anual de suscripción.....\$ 2.50

Número del día....., 0.10

Números atrasados....., 0.20

EN LA ADMINISTRACION DE ESTE PERIODICO SE ENCUENTRAN A LA VENTA LAS SIGUIENTES OBRAS DE LA ESCUELA MAGNETICO-ESPIRITUAL DE LA COMUNA UNIVERSAL.

Folleto "DISCURSO DEL OBISPO STROSS-MAYER", pronunciado el año de 1870, ante el Papa Pío IX y Concilio Vaticano; rompe el secreto del dogma católico y se condena por sí mismo en la obra. Nunca haréis regalo más valioso y barato a los hermanos que este folleto.....\$ 0.25

EL PRIMER RAYO DE LUZ.—Es la biblioteca más grande, en el que están juzgadas la Ciencia y la Religión en su antagonismo; y los hombres como científicos y religiosos y definido el Espiritualismo, como antagónico del Espiritismo: Abarca los más grandes problemas Metafísicos 512 páginas, encartonado .....\$ 4.00

EL METODO SUPREMO.—EL MAGNETISMO EN SU ORIGEN.—Es la base para el estudio psico-magnético-espiritual de esta Escuela: y queda demostrado en él, que sin el espíritu causa no puede existir el magnetismo-efecto y sin eso no existiría la vida racional. No puede faltar este libro a ninguno que quiera progresar y comprender la verdad y luz del Espiritismo.—2a. Edición. 130 páginas. Tela .....\$ 1.50

EL ESPIRITISMO EN SU ASIEN TO.—Gran monumento de instrucción y verdad suprema, después de lo cual todos querrán y serán espiritistas declarados, aunque negando, no pueden dejar de serlo; pero aquí se expone con toda su luz tras de la cual todos los hombres corren. En su estudio, cesan la incertidumbre y la agonía de la humanidad, porque

necesariamente anula las causas.—448 páginas en tela .....\$ 4.00

FILOSOFIA AUSTERA RACIONAL.—Recopilación de todas las escuelas y religiones de 57 siglos. Páginas nuevas que habían sido ocultadas. La formación del alma humana y aparición del hombre en la tierra. La verdad histórica sobre Jesús. Juicio crítico austero a las filosofías. Materialismo sistemático, Espiritualismo y Religiones. Expone el régimen comunista. Deja en todo la verdad descubierta, abarcando todas las acciones y fenómenos de la vida, llevando, a la matemática, al espíritu y al Creador. ¿Qué más puede hacer? 658 páginas, bien encuadernado.....\$ 6.00

LOS CINCO AMORES.—Ética y Sociología.—Sólo diremos que sin la práctica de lo que contiene este libro, no se puede ser buen padre ni buen ciudadano, ni aspirar al progreso la civilización, ni menos a la fraternidad humana.—Delicadamente impreso y encuadernación esmerada.....\$ 4.00

POLITICA DEL CREADOR Y GOBIERNO DEL ESPIRITISMO O EL ESPIRITISMO ESTUDIADO.—Imposible ser hombre moral, racional, social ni científico sin los conocimientos de este libro. Más imposible ser espiritista ni entender el Espiritismo Luz y Verdad sin apropiarse de lo que enseña "El Espiritismo Estudiado". En él se consagra un solo espiritismo y un solo modo de estudio y comprensión.—Impreso y encuadernado como el anterior .....\$ 4.00

PROFILAXIS DE LA VIDA.—Para la higiene y salud del cuerpo, del alma y del espíritu, nada hay más allá; son 24 grandes cátedras de los 24 ancianos del Apocalipsis, de sabiduría material y espiritual imponderable. Impreso y encuadernado como los anteriores.....\$ 4.00

MEDIANIMICA.—Obras de nuestra amada hermana desencarnada "Esperanza" colaboradora insignie de esta publicación. — "PAGINAS DE ORO" .....\$ 2.00

DE LA OBSCURIDAD A LA LUZ Y DE LA DUDA A LA CERTEZA, por Javier G. Cabrera.—Folleto parte medianimico.....\$ 0.25

CONOCETE A TI MISMO.—Fisiología, Fisiognosia.—Etnología del Universo.—La importancia y grandeza de este libro la comprenderéis sabiendo que, la Fisiología estudia las funciones de seres animados y los fenómenos de la vida animal.—La Fisiognosia, estudia y demuestra con conocimiento de causa, las leyes de la naturaleza.—Y la Etnología, estudia el carácter de los seres y demuestra la ética o grado de moral.

Este estudio solo cabe a la razón. La razón es solo del espíritu, que jamás obra individualmente, porque no lo permite la ley dominadora AMOR; y por lo tanto, esa unión de espíritus, se llama Espiritismo, el cual, no pudiendo eludir el cumplimiento de las leyes de la Creación, que llamamos divinas, el Espiritismo es el estudio eterno de la Creación y sus leyes.—Lo que se hace en el "Conócete a ti mismo". 600 páginas (más o menos) empastado..\$ 6.00

ALFAQUI VADEMECUM.—Prontuario que recopila en 150 preguntas y respuestas toda la sabiduría.—"EL MAESTRO VA CONMIGO", es hecha para bolsillo, para que, leída toda la biblioteca, la llevéis, como Alfaqui (Doctor), con vosotros, como el más preciado tesoro; y estad seguros que es más valioso que cuantas riquezas y ciencias atesora el Planeta.—Tamaño 10 x 15 cms. encuadernado en tela flexible, para llevarlo siempre consigo.

No se vende sino con el "CONOCETE A TI MISMO" porque es su recopilación, 120 páginas..\$ 2.00

"SUEÑO Y REALIDAD".—Importante opúsculo espírita, por Javier G. Cabrera.....\$ 0.50

*Este Periódico Vale \$ 0.10 centavos.*